



Una actualización de Levantémonos Juntos

Echando raíces



Para Gina Castañeda, ser parte de [Levantémonos Juntos](#) del condado de Santa Cruz le ha ayudado a crecer como líder. La fundadora de Fútbol Juvenil Aztecas, una funcionaria de libertad condicional y fideicomisaria de la Fundación Comunitaria que apoya a jóvenes en riesgo dentro y fuera de la cancha, dice lo siguiente: “Levantémonos Juntos me ha ayudado a conectarme con otros líderes locales de maneras significativas. He aprendido que el liderazgo se extiende más allá de defender mi propia causa; implica apoyar y colaborar con otros líderes para impulsar también sus iniciativas. Este espíritu colaborativo ha enriquecido nuestros esfuerzos y fortalecido nuestro impacto colectivo en la comunidad”.

Levantémonos Juntos es una coalición de líderes negros, indígenas y de color, más un equipo de la Fundación Comunitaria del Condado de Santa Cruz que trabajan en colaboración para promover la equidad racial en el condado de Santa Cruz. El grupo se reunió por primera vez en el verano de 2020 para sembrar las semillas de lo que se ha convertido en una coalición establecida y eficaz de líderes que trabajan para construir un

condado donde todos puedan prosperar ahora y en el futuro. Ahora, en su quinto año, Levantémonos Juntos está echando raíces, celebrando el impacto de \$1.3 millones de dólares en subvenciones que promueven la equidad racial, dando la bienvenida a nuevos miembros y reflexionando sobre las conversaciones comunitarias acerca de la construcción de un condado inclusivo. El trabajo de Levantémonos Juntos se sustenta gracias a generosas donaciones al [Fondo Levantémonos Juntos por la Equidad Racial](#) de parte de miembros de la comunidad de todos los ámbitos de la vida y de subvenciones de fundaciones regionales.



Watsonville Festival de Cine

Dar y crecer

Recientemente, se han distribuido subvenciones de Levantémonos Juntos por un total de \$340,000 dólares a dieciséis organizaciones que han tenido como resultado una variedad de impactos concretos para las comunidades de color en el condado de Santa Cruz. Nuestras inversiones han ayudado a construir espacios seguros y festivos en la naturaleza; brindar acceso, tutoría y redes para cineastas emergentes; conectar a los jóvenes con la cultura y la comunidad a través de la danza; aumentar el acceso a atención médica de calidad para familias trabajadoras; brindar información electoral en español a los residentes de Pájaro Valley; aumentar los recursos de desarrollo profesional para los jóvenes líderes que trabajan en servicios sociales; ofrecer clases para padres en tres idiomas: inglés, español y mixteco; y más. Para todos los beneficiarios, se está afianzando un cambio transformador. Lea todas las actualizaciones de las subvenciones aquí.

La Dra. Nereida Robles Vásquez, cofundadora de Senderos, dijo que su experiencia en Levantémonos Juntos le brindó una sensación de validación. “Estar en un entorno con otros líderes de color me dio una plataforma para compartir los desafíos económicos y las disparidades raciales que enfrentan los miembros de la comunidad de Senderos a diario. Me hizo sentir vista y valorada por la Fundación Comunitaria. En general, ha sido una valiosa experiencia de aprendizaje escuchar a otros miembros de la coalición de Levantémonos Juntos”.



Una conversación comunitaria

En la primavera de 2024, Levantémonos Juntos se asoció con [TEDxSantaCruz](#) para producir “Levantarse Juntos”, el primer evento TEDx celebrado a nivel local desde 2019. Tras celebrar dos eventos públicos de Levantémonos Juntos en la Fundación Comunitaria en 2021 y 2022, la coalición soñaba con llegar a una audiencia más amplia y hacer crecer los debates y las acciones en el condado de Santa Cruz sobre la equidad racial y la colaboración, plantando las semillas para TEDxSantaCruz 2024. Los miembros de Levantémonos Juntos apoyaron todos los aspectos del evento, desde su participación como voluntarios, [oradores](#), productores y asesores.

El superintendente de escuelas del condado, el Dr. Faris Sabbah, dijo lo siguiente: “TEDxSantaCruz 2024 fue un momento brillante para nuestro condado. ¡Fue el evento más inclusivo con las ideas y audiencias más diversas que he visto jamás!”. Otro asistente compartió: “Los oradores, los temas y la audiencia representaron el arcoíris de nuestra comunidad. Es muy importante escuchar a personas que no son como nosotros para avanzar en nuestra comprensión”.



Ampliando el círculo

Este año, Levantémonos Juntos da la bienvenida a [nueve nuevos miembros](#). La cohorte de 2025 incluye a líderes de diversos orígenes, experiencias y habilidades. Los nuevos miembros trabajan en servicios sociales, educación, artes, recreación, salud pública, sanación, música y danza. Los nuevos miembros son:

- **Deutron Kebebew**, MENTors
- **Janet Johns**, Esperanza Del Valle
- **Jasmine Nájera**, Prevención y Asistencia Estudiantil en Pájaro Valley
- **Kelvin Nivens**, Proyecto Daraja
- **Lun Wang**, Agencia de Servicios de Salud del Condado de Santa Cruz
- **Oscar Corcoles**, Fuerza Santa Cruz
- **Reggie Stephens**, Fundación Reggie Stephens

- **Yadira Flores Martínez**, Amigos de los Parques del Condado, Comisión de Asuntos Latinos, condado de Santa Cruz
- **Yesenia Molina**, Centro de las Artes de Watsonville, Consejo de las Artes del Condado de Santa Cruz

Se incorporan a los miembros actuales:

- **Angela Chambers**, Tannery World Dance y Centro Cultural; Santa Cruz Black Health Matters
- **Ashlyn Adams**, Centro de Cine y Cultura de California
- **Elaine Johnson**, Vivienda en el Condado de Santa Cruz y NAACP
- **Esabella (Bella) Bonner**, Black Surf Santa Cruz
- **Gina Castañeda**, Fútbol Juvenil Aztecas
- **Helen Aldana**, Senderos
- **Kara Meyberg Guzman**, Santa Cruz Local
- **Dr. Rebecca Hernández**, Biblioteca de la UC Santa Cruz, Colecciones Especiales
- **Ruby Vásquez**, Estrellas De Esperanza
- **Stephanie Barron Lu**, Recursos Comunitarios de Disciplina Positiva

Kelvin Nivens, nuevo miembro de Levantémonos Juntos, es el fundador y director ejecutivo del Proyecto Daraja, una organización sin fines de lucro que trabaja para garantizar que las comunidades con los ingresos más bajos de nuestro condado reciban los beneficios de programas especializados en atención médica y bienestar. “Estoy emocionado de ser parte de una colaboración que busca activamente cambios duraderos e impactantes para nuestra comunidad”, dijo Kelvin. “Esta es una oportunidad increíble para trabajar junto con otros dinámicos líderes para servir y apoyar mejor a las comunidades negras y latinas de nuestro condado”.

Jasmine Nájera es la directora ejecutiva de Prevención y Asistencia Estudiantil en Pájaro Valley, que brinda servicios de educación sobre salud física, salud mental y prevención en el consumo de sustancias a jóvenes del sur del condado. Jasmine afirma lo siguiente: “Me siento honrada de unirme a la tercera cohorte de líderes de Levantémonos Juntos para contribuir a promover la equidad racial en el condado de Santa Cruz a través de la colaboración y la defensa de un cambio sistémico que amplifique las voces y las necesidades de las comunidades BIPOC. Esta es una oportunidad increíble para ser parte

de un trabajo significativo que genere un impacto tangible y que fomenta una comunidad más justa e incluyente para todos”.



Tannery World Dance y Centro Cultural

Seguir creciendo

Mientras continuamos trabajando para crear un condado donde todos puedan prosperar hoy, nunca dejamos de pensar en el futuro. Gracias a los donantes con visión de futuro, hemos establecido el Fondo Crecer por Siempre, un fondo dedicado a promover la equidad racial en el condado de Santa Cruz y garantizar que la gente de nuestro condado, ricamente diverso, sean siempre bienvenida, apoyada y enaltecida aquí.

La directora ejecutiva Susan True, miembro fundadora de Levantémonos Juntos, alienta a la comunidad en general a apoyar a la coalición a medida que sus esfuerzos abren nuevas posibilidades para todos los que consideran al condado de Santa Cruz su hogar.

“Levantémonos Juntos nos muestra un camino a seguir que es inclusivo y ayuda a toda nuestra comunidad a tomar medidas para que todos los residentes tengan lo que necesitan para prosperar”.